



Édito



Les fêtes de fin d'année approchent, c'est l'occasion pour l'Adapei 69 de vous souhaiter ainsi qu'à vos proches de beaux moments, en familles ou en établissement.

Nous vous donnons d'ores et déjà rendez-vous en 2020, une année placée sous le signe de la citoyenneté, avec les élections municipales au mois de mars. Un événement qui nous donne l'occasion de faire valoir le droit de vote des personnes en situation de handicap.

L'Adapei 69 est mobilisée pour sensibiliser les élus, candidats, partenaires et communes à l'accessibilité des bureaux de votes. Mais aussi pour porter des revendications fortes en matière d'accompagnement et d'inclusion.

Bonne lecture à tous !

Actualités

ÉLECTIONS MUNICIPALES 2020



À l'approche des élections municipales de 2020, l'Adapei 69 se mobilise pour faire valoir les droits des personnes en situation de handicap.

Constitution d'un kit de ressources utiles à destination des personnes en situation de handicap, de leur proches et des professionnels : des documents en Facile à lire et à comprendre, des affiches, des vidéos, pour présenter le fonctionnement des élections municipales, les sujets en jeu pour les personnes en situation de handicap et les modalités de vote.

> Kit bientôt disponible sur le site internet de l'Adapei 69 www.adapei69.fr

Rencontres avec des élus et candidats du Rhône et de la Métropole de Lyon à l'occasion de trois petits déjeuners politiques de décembre à février, pour les alerter sur les problématiques rencontrées par les personnes en situation de handicap et leurs proches, sur des thématiques variées :

- Santé, situations complexes et autisme sévère : les laissés pour compte de la politique inclusive
- Enfance, polyhandicap, scolarisation, amendements Creton : la complexité des parcours
- Travail, habitat et vieillissement : comment construire une société inclusive ?

Un rendez-vous à la Préfecture pour présenter les revendications et les axes de progrès en matière d'accessibilité des lieux de vote.

> Vous aussi, vous pouvez porter ces messages auprès de vos élus et candidats ! N'hésitez pas à vous rapprocher de l'Adapei 69 pour plus d'informations.



Inscription sur les listes électorales avant le 7 février 2019

Pour rappel, les personnes en situation de handicap, y compris sous tutelle, peuvent voter au même titre que n'importe quel citoyen...

> Toutes les démarches d'inscription peuvent être effectuées en ligne, rendez-vous sur www.service-public.fr

« REGARDE MOI DANS TES YEUX »

Un film à diffuser sans modération !

Dans le cadre de la Journée internationale du handicap, le 3 décembre dernier, l'Adapei 69 a diffusé sur les réseaux sociaux le film « Regarde-moi dans tes yeux », réalisé par le Foyer de vie La Platière (Thizy-les-Bourgs).

Déjà plus de 4 800 vues sur la chaîne YouTube de l'Adapei 69 pour ce court-métrage original, qui a été relayé par de nombreuses autres associations, ainsi que par l'Unapei. En 3'35, ce petit film met en lumière les résidents sur un ton décalé, idéal pour lutter contre les idées reçues !

> Visionnez la vidéo sur notre site internet : www.adapei69.fr - Rubrique « Nos vidéos »



EN IMAGES - Matinée d'accueil des nouveaux travailleurs d'Esat



Le vendredi 22 novembre dernier, 17 travailleurs ayant récemment intégré un Esat (Établissement et service d'aide par le travail) de l'Adapei 69 ont été accueillis au siège pour découvrir l'Association.

Au programme : présentation des valeurs et des missions de l'Adapei 69, d'OSEAT, du service CONNECT, du Pôle Formation ou encore des activités de loisirs avec l'association ALOVA.

La matinée s'est conclue par une visite du siège et de ses différents services, suivie d'un buffet convivial.

Un succès pour cette première matinée d'intégration des nouveaux travailleurs d'Esat !

MOUVEMENT DU PERSONNEL



> Laurent Cabourg prend le poste de Directeur de transition à l'IME Le Bouquet (Lyon 9).

> Lionel Gallucci prendra la fonction de Directeur du Foyer L'Étape (Vénissieux) et de l'Accueil de jour Corne à Vent (Vénissieux) à partir du 6 janvier 2020.

Suivez toute notre actualité sur notre page Facebook @adapei69 !





Agenda de l'Association

13
janv.

Entre PARENT(hèse)S

Entre 12h30 et 15h au bar associatif de la MJC Monplaisir (Lyon 8)

Se rencontrer entre parents pour discuter autour d'un café.

> Renseignements : 04 72 76 08 88 ou conseil@adapei69.fr

CINÉ-DÉBAT « HORS NORMES »

Mardi 21 janvier 2020 à 9h45 à la Salle Jean Carmet (Mornant)

Synopsis : Bruno et Malik vivent depuis vingt ans dans un monde à part, celui des enfants et adolescents autistes. Au sein de leurs deux associations respectives, ils forment des jeunes issus des quartiers difficiles pour encadrer ces cas qualifiés « d'hyper complexes ». Une alliance hors du commun pour des personnalités hors normes.

La projection du film sera suivi par un débat animé par l'Adapei 69.

Tarif préférentiel : 3,50€

Renseignements et inscriptions : cdeal@adapei69.fr ou 04 72 76 08 88



CINE-MA DIFFÉRENCE

« Samsam »

2 février 2020 à 14h30
Cinéma Les Alizés (Bron)

Une séance adaptée pour les personnes en situation de handicap, encadrée par des bénévoles.



Agenda du réseau

21
dec.

Osons le sport - Les journées du handicap

De 14h à 16h30 au gymnase Colette (Saint-Priest)

Activités sportives gratuites pour tous et accessibles aux personnes en situation de handicap : tir à l'arc, tennis de table, arts du cirque, basket fauteuil, cécifoot, parcours de motricité...

> Renseignements : 04 81 92 22 61

17
janv.

Café des parents par Une souris verte

De 18h30 à 20h au centre social de Cusset (Villeurbanne)

1^{ère} rencontre du cycle « Et si je témoignais ? »

> Renseignements : mathilde.anthouard@unesourisverte.org - 07 83 71 23 89

23
janv.

Café des parents par Une souris verte

De 14h à 16h au siège de l'association Une souris verte (Lyon 8)

Être grands-parents d'un enfant en situation de handicap

> Renseignements : mathilde.anthouard@unesourisverte.org - 07 83 71 23 89

INFORMATION URGENTE :

Nouveau formulaire CAF pour les allocataires de l'AAH rattachés au foyer fiscal de leurs parents

Les allocataires de l'AAH rattachés au foyer fiscal de leurs proches ont dû recevoir début décembre un nouveau formulaire de déclaration de leurs ressources.

Si vous êtes concernés, pensez à le renseigner et le retourner dans les meilleurs délais (dès mi-décembre et au plus tard à la mi-janvier). D'après la caisse nationale des allocations familiales (CNAF), avec qui l'Unapei est en lien, ce renvoi rapide permettra d'éviter des erreurs dans le calcul du montant de l'allocation pour 2020.

Pour rappel, l'an dernier, de nombreux allocataires de l'AAH rattachés au foyer fiscal de leurs parents avaient vu leur AAH temporairement diminuée, voire supprimée totalement par erreur, les revenus de placement du foyer fiscal (souvent les ressources des parents) ayant été considérés comme leurs propres revenus. L'Unapei s'était fait le relai des nombreuses alertes des familles.

Le nouveau formulaire se veut plus explicatif dans la nature des ressources à déclarer : seuls les revenus des placements imposables de la personne allocataire de l'AAH sont à déclarer.

> En savoir plus : www.unapei.org/toutes-nos-actualites



MAGAZINE « VIVRE ENSEMBLE » : ENQUÊTE DE LECTORAT

Le magazine « Vivre Ensemble » de l'Unapei fait peau neuve courant 2020.

L'Unapei souhaite réaliser une enquête de lectorat auprès des abonnés du magazine.

Si vous souhaitez participer à cette enquête, vous pouvez répondre aux questionnaire suivant pour être contacté ultérieurement :

<http://bit.ly/2shgATU>

